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Глава Республики Ингушетия Махмуд-Али Калиматов в рамках встречи с органами
местного самоуправления и представителями общественности Назрани ответил на
волнующие граждан города вопросы.

  

В частности, обращения касались сферы строительства образовательных учреждений,
работы предприятий ЖКХ, выделения земельных участков, состояния
дорожно-транспортной инфраструктуры и др.

  

Так, представители общественного городского совета обратились с просьбой
проложить дорогу в Насыр-Корте, ведущую к социальным объектам, а также озвучили
проблемы, связанные с неисправностью канализационной системы на данной
территории — очистные сооружения в настоящее время не работают.

      

По словам вице-премьера Тимура Фаттахова, причиной неисправности стало отсутствие
технического обслуживания объекта, который нуждается в реанимировании.

  

«Недопустимо возводить образовательные и другие объекты без комплекса
специализированных устройств, предназначенных для очищения сточных вод. Следует
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довести до сведения директоров школ, что необходимо заключать договор на
своевременное сервисное обслуживание, направленное на поддержание очистных
сооружений в рабочем и безаварийном состоянии. Работа всех руководителей на местах
должна вестись по единому алгоритму действий», — подчеркнул Махмуд-Али
Калиматов.

  

Относительно дороги Глава поставил задачу муниципалитету предусмотреть
возможность строительства объекта за счет бюджетных средств и обеспечить для
комфортного передвижения жителей населенного пункта.

  

Вместе с тем была озвучена просьба об оборудовании пандусов на надземном мостовом
пешеходном переходе на федеральной трассе. Руководитель субъекта поручил
рассмотреть возможность установления в них специальных устройств для подъема и
спуска маломобильных граждан.  

  

Далее житель Гамурзиево задал вопросы, касающиеся планов по асфальтированию
Алханчуртской улицы и замены водопроводных труб, поскольку из-за изношенности в
них происходят частые прорывы. Также он поинтересовался, предполагается ли в
округе строительство физкультурно-оздоровительного комплекса.

  

Ответственные министры довели до сведения присутствующих, что работы по укладке
нового дорожного полотна, а также обновлению водопроводных сетей запланированы в
соответствии с графиком на 2025 год. Касаемо ФОКа региональный Минстрой сообщил,
что возведение спортивного объекта запланировано на 2025 год в рамках
государственной программы, под строительство которого уже одобрен земельный
участок.

  

«Мы поэтапно развиваем инфраструктуру республики, каждый год в населенных
пунктах появляются социальные учреждения, модернизируются объекты ЖКХ. Вместе с
тем мы системно подходим и к созданию современных спортивных объектов,
способствующих массовому приобщению граждан к спорту, что, в свою очередь,
положительно влияет на здоровье граждан. В Гамурзиево уже есть 5 школ, 2 детских
садика, амбулатория. В следующем году здесь планируется начать строить и
физкультурно-оздоровительный комплекс», — отметил М-А. Калиматов.
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Далее житель Назрани выступил с предложением оборудовать парковочные
пространства на месте снесенных аварийных домов в связи с большим количеством
автотранспорта на дорогах. Инициатива была поддержана руководителем региона.

  

Слова благодарности в адрес Главы Ингушетии поступили от представителей
Общественного совета Назрани за расселение малоимущих семей из аварийных домов,
которым увеличили площадь жилья и выделили 3-х и 4-х комнатные квартиры.

  

Отметим, сегодня в рамках программы «Переселение граждан из аварийного жилищного
фонда Республики Ингушетия» в новое жилье переехала 171 семья по договорам
социального найма и 34 семьи — по договорам собственности.

  

Эти и другие вопросы, за содействием в решении которых жители обратились к Главе
региона, поставлены на контроль.

  

В завершение Махмуд-Али Калиматов отметил, что преимущество такого формата — в
быстром реагировании на просьбы и проблемы жителей республики, а также
информировании населения о выполненных, проводимых и предстоящих
социально-значимых мероприятиях.

  

Пресс-служба Главы и Правительства РИ
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